



**Kantor
Wakil Jaksa Penuntut Umum
untuk Kejahatan Berat
Timor Leste**

INFORMASI TERKINI BAGIAN KEJAHATAN BERAT 16 Pebruari 2005

Presiden Xanana Gusmão memimpin pengambilan sumpah dari Wakil Jaksa Penuntut Umum untuk Kejahatan Berat.

Pengambilan sumpah Wakil Jaksa Penuntut Umum yang baru untuk bagian Kejahatan Berat akan dilaksanakan pada hari Jumat depan tanggal 18 Pebruari 2005, pada pukul 9.30 pagi, di Istana Presiden. Bapak Carl De Faria akan dilantik sebagai wakil Jaksa Penuntut Umum Bagian Kejahatan Berat dalam upacara yang dipimpin oleh presiden RDTL, Xanana Gusmão dan dihadiri oleh Jaksa Agung, Dr. Longuinhos Monteiro beserta pula utusan Khusus Sekretaris Jenderal PBB Bapak Hasigawa. Wakil dari Pemerintahan, Parlemen Nasional dan tokoh-tokoh diplomatik juga diharapkan akan hadir.

Bpk. Carl Defaria, seorang warga negara Kanada, tiba di Timor Leste pada tanggal 4 Pebruari dan dia akan memimpin Bagian Kejahatan Berat sampai penutupannya pada tanggal 20 Mei 2005. Bpk. De Faria merupakan orang Parlemen Kanada pertama yang keturunan Portugis dan disumpah sebagai Menteri Kewarganegaraan dan Menteri yang Bertanggung jawab untuk Senior, pada tahun 2002, setelah bertugas sebagai Assisten Keparlemenan untuk Menteri Kewarganegaraan pada tahun sebelumnya.

Bpk. DeFaria pertama kali dipilih ke dalam legislatur Ontario pada bulan Juni 1995 sebagai anggota Parlemen Propinsi untuk Mississauga Timur. Dia dipilih kembali pada bulan Juni 1999, untuk masa jabatan kedua. Bpk. DeFaria juga telah bertugas sebagai Wakil Ketua Komisi mengenai Kebijakan Keadilan dan Sosial. Sebelum dipilih, Bpk. DeFaria adalah partner senior dalam usaha hukum dengan cabang-cabang di Ontario Selatan, berpraktek hukum pidana dan undang-undang dasar.

Dia bergelar Sarjana Hukum dari Osgoode Hall dan Sarjana 1 dalam Ekonomi dan Keuangan dari Universitas Toronto. Ketika belajar untuk sarjana hukumnya, Bpk. DeFaria juga bekerja pada malam hari dan akhir minggu untuk dua tahun sebagai pekerja social “darurat” di Peel Children’s Aid Society.